

靈の働きが見える街で

東京・山谷 ホスピス「きぼうのいえ」

昨日、本紙にも「見捨てられた人のためのホスピス」(2002年12月25日号)として取り上げた「きぼうのいえ」(東京都台東区)。重篤な疾患や複雑な事情から行き場を失った人々を受け入れる施設である。前回の取材から4ヶ月。再び、この施設を立ち上げた施設長の山本雅基さん(カトリック麹町教会信徒、39歳)に話を聞いた。

「まず、前回の記事の『きぼうのいえ』を始めました。このおじいちゃんは施設に入っている谷口じゅそさん、などという人々たちにキリスト新聞を配りながら、「山谷に来ればキリストに会える」というわけですね。

私は、ここにいる人はいません。富める人たちや、貧乏な人たちをかわいそうなど、本当に価値に気づかなければなりません。社会的、精神的に運命が難しくなって、心の渴むいた感情の人々に、いろいろな事情からホームなだらかになります

つた人ではあります。物質的に食いへくのなかで、人が人としての価値は常に飛び込んだという意識が、人を侮る、クラシックでいる、と思つて。音楽を聴きながら、おじいさんたちと一緒に生きているのだといつ。

山谷は、これでなければならぬといふ規範に捕らわれないところがあるから、自分の流儀を追求できます。ただ、自分をアーティストにしない自戒は必要ですか? 山本さんは、かつてうつ病で丸1年間引きこもり、苦悶した体験を持つ。その時、教いを神に絶叫した。しかし、事態は一向に好転しなかった。祈りは聽かれても、自分の思つように解決することはない。ただ、今は、自分の身のことに合つた、自然の流れにまかせ

人生の舞台を終えた役者に拍手を贈る ねぎらいの気持ちと祝福の思いを抱いて

人生の舞台を終えた役者に拍手を贈る

人生の舞台を終えた役者に拍手を贈る
ねぎらいの気持ちと祝福の思いを抱いて

道者とは異なる、自分なりの歩みです

「入居者も同じように人生の舞台を終えた信頼を持たない人が悔めそれを歩みがあり、役者に喝采の拍手を贈るて信仰的な生き方をしてその両者が『きぼうのいえ』で出会って『我と汝』

山本さんは、存在の根柢の出合いとなり、そこに源の大きさに動かされその人の靈がキリストを

必ず神が臨在しているとてこの仕事をしている知っているのかもしれない

私は信じています。だからう。しかし、決してですね」

山本さんは、いかゆる社会偏狭な英雄志向ではなくは語る。

常識的な生活指導はしない。

私は拍手が今、いの

「人間が教養者医候群の終わりというゴールになつたとき、おそれべ

にひたむきに向かうをき敬慢になることを心にします

する同じ志の人々と静か手助けするだけ。今の生べきです」

に在籍して腹目して桥りにおける反省を持つて次

「山谷は昔にならないたい気持ちが同居して

の生へと向かって行った魂のうめきや叫びで踊ら

します」

らそれで満足している。あやれてます。それは、『きぼうのいえ』の歩

それが『きぼうのいえ』『助けてください。私はみは、靈に生かされた共

の靈性の求める極点で靈にぎして今日食する同体となつていく民の歩

す』

「私たち、この世をキリストへの嘱託です。

る社会福祉施設ではありません

人生を駆けている、あなたの信仰があなたを

ラソンランナーのもう一つ救つた』といふ教いや歎

まぜん

ものです。じくなる人にみや癒しが人のほのう

ご、山本さんは照れくさ

は、私は『心安らかに去らに現れる、こそはそん

そくに笑った。

りゆけ!』といふ祈りをな靈の動きが見る街と

「ぼくはただ天真爛漫

聊ります。『ご苦勞様』いえをじょう

にのびのびやりたいた

じうねぎらいの気持ち

「ここで働く人たちのはなんでも」(川)



「きぼうのいえ」の人たちとともに。後列中央が山本雅基さん

訪問インタビュー